
 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 678/2019 
  

 
Requer Informações referentes à vacinação 
antirrábica no Município. 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  

 

 

CONSIDERANDO que, fomos procurados por munícipes solicitando 
informações referentes à vacinação antirrábica no Município, 

 

CONSIDERANDO que, a vacinação antirrábica que normalmente é realizada 
no mês de agosto, até o momento não ocorreu e não foi noticiado quando será realizada, 

 
 

                      REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do município de 
Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja 
oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis as 
seguintes informações:  
 

1- Por qual motivo ainda não foi realizada a vacinação antirrábica no 
Município? 
 

2- Tem alguma previsão ainda para este ano? 
 

3- Caso positivo quando será realizada a vacinação? 
 

4- O setor de zoonoses faz aplicações gratuitas da referida vacina? 
 

5- Caso positivo, em quais dias e horários atendes? 
 

6- Caso não estejam fazendo, existe alguma previsão para voltem a fazer? 
 

7- A quem cabe fornecer a referida vacina? 
 

8- Na ultima Campanha quantos animais de cada espécie foram vacinados? 
 

9- Outras informações que julgar necessárias? 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 03 de Outubro de 2019. 

 

 

  

José Luís Fornasari 

“Joi Fornasari”  
-Vereador- 


